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Verbale Assemblea Generale del 30.09.2022 

 

PRESENTI: 

 

• Membri dell’assemblea Genitori: Elena Mombelli, Teresa Barbieri, Laura Pedrini, Michela Kolb 

Destefani, Andrea Cherubini, Christina Del Prete, Silvana Blasotta, Andrea Benazzo, Davide Jannunzio. 

 

• Genitori e partecipanti in genere: Nicole Belloni, Valentina Galimberti, Monika Lazzaroni, Sandra 

Ruberto, Maruska Cereghetti, Sonia Capello, Rossella D’Orsi, Lidia Leone, Zulay Menotti Mia, Sonia 
Agostinis, Giuliana Ferrari, Paola Maranzana, Sabrina Barison Vergani, Rachele Bottinelli. 

 

• Invitati dal Comitato per presentare le attività in programma: Aynur Belge 

 

La presidente uscente Elena Mombelli, dopo aver salutato e ringraziato i presenti a nome del Comitato 

uscente, chiede all’Assemblea di nominare Paola Maranzana come presidente del giorno e scrutatrice in 

caso di bisogno.  

 

Elena conta brevemente i presenti, quindi dichiara che non ci sono i numeri sufficienti per deliberare in 

prima convocazione. Chiude quindi l’assemblea in prima convocazione e la riapre in seconda convocazione 

alle ore 20.10.  

 

I punti all’ordine del giorno sono i seguenti 

1. Saluto dei partecipanti e saluto del Comitato uscente 

2. Nomina scrutatore e del presidente del giorno 

3. Riassunto delle attività svolte nell’anno 2021/2022 

4. Lettura e approvazione del rendiconto 2021/2022 

5. Presentazione del programma 2022/2023 

6. Dimissioni del vecchio ed elezione del nuovo Comitato 

7. Nomina dei membri del Comitato 2022/2023 e dei revisori 

8. Eventuali 

Essendo i due primi punti già evasi Paola Maranzana propone di passare subito al terzo punto 

 

3. Riassunto delle attività svolte nell’anno 2020/2021  

Elena Mombelli illustra il programma e dando varie spiegazioni. Nella presentazione allestita dal Comitato 

sono        già elencate a grandi linee le attività che il Comitato prevede di proporre. Ogni attività comunque 

verrà “ricordata” per email con relativo volantino o annuncio per tempo. Alcune attività sono già state 

promosse e partiranno a breve. 

Andrea Benazzo prende la parola e mostra i volantini delle attività dell’anno scorso presentando allo stesso 
tempo il programma per il prossimo anno, come per esempio corsi di soccorritori e baby sitting con Croce 

Verde e Croce Rossa, uscite culturali al LAC, uscite ricreative, serate e corsi digitali. 

Elena continua dicendo che la bozza di programma è aperto a proposte da parte di genitori.  
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Corsi doposcuola 

Quest’anno la scuola ha dato incarico all’assemblea genitori di organizzare i corsi, utilizzando i docenti della 
scuola. 

 

Corsi doposcuola informatici 

Andrea Cherubini spiega che come gli anni scorsi verranno proposti corsi di informatica: uno in autunno con Arduino, 

con assemblaggio e programmazione di un orologio digitale, e un altro in primavera più teorico. Inoltre invece dell’usuale 
serata tecnologica, l’assemblea vorrebbe organizzare una visita alla specula di Carona. 

Interviene la Signora Zulay Menotti Mia suggerendo di interpellare magari anche Alesssandro Trivillini; Andrea Cherubini 

risponde è stato contattato diverse volte ma senza riposta; la Signora Zulay Menotti Mia proverà ad intercedere per 

l’assemblea. 
 

Merenda sana 

Elena Mombelli spiega anche che verrà presto riproposta la merenda sana su richiesta dei ragazzi stessi. Siamo 

sempre alla ricerca di genitori collaboratori. Le responsabili merenda sana saranno Rachele e Teresa. 

 

Serate per genitori 

Elena Mombelli continua spiegando che in collaborazione con la scuola vengono organizzate delle serate 

di formazione per genitori in linea con le attività di prevenzione trattate nelle varie classi  con i ragazzi; 

sono quindi per ora previste queste formazioni: Abusi-prevenzione- nuove tecnologie – gestione emozioni, 

integrazione. Il programma e’ in divenire in base alle richieste della Direzione. 
 

Grismel 

Elena Mombelli presenta il Grismel (14 assemblee genitori delle scuole medie del luganese). Si è creato un 

bello scambio di idee, di informazioni sulle attività reciproche e la consapevolezza di essere insieme a tanti 

altri che lavorano per gli stessi obiettivi. Sono previste delle serate durante l’anno in collaborazione con il Grismel. 
 

Festa delle quarte medie 

Elena dice che è sempre molto apprezzata la festa danzante per le quarte medie che da qualche anno viene organizzata 

presso il centro Giovani di Viganello. Quest’anno in particolare la festa è andata davvero molto bene e i ragazzi si sono 
divertiti molto. 

Interviene Aynur Belge che approfitta per presentare le attività del Centro Giovani di Viganello. 

 

4. Lettura e approvazione del rendiconto 2021/20202 

Finita la sua presentazione Elena Mombelli passa la parola a Laura Pedrini, che ha tenuto la contabilità. 

Laura Pedrini prende la parola e commenta le cifre incluse nella presentazione ed esposte sullo schermo.  

Laura indica in dettaglio l’andamento contabile dell’anno.  
I conti quindi, chiusi al 31.08.2021 si chiudono con una perdita di CHF 1'140,28 CHF. 

 

Alla fine Laura Pedrini passa la parola alle due revisore dei conti Paola Maranzana e Giuliana Ferrari. Giuliana 

Ferrari legge ad alta voce il rapporto di revisione confermando che i conti corrispondono a quanto esposto da 

Laura Pedrini, che le registrazioni contabili sono corrette, supportate dai relativi giustificativi e che la 

contabilità è tenuta in modo corretto. Le signore Maranzana e Ferrari, nella loro qualità di revisori, invitano 

quindi l’assemblea ad approvare i conti dell’esercizio 2021/2022. 

 

Paola Maranzana chiede se ci sono domande e, non essendocene, chiede ai presenti l'approvazione dei 

conti annuali e lo scarico al Comitato e dei revisori stessi. L'approvazione dei conti e lo scarico sono 

approvati all’unanimità. 
Per l’anno scolastico 2022/2023 vengono nominate come revisore Paola Maranzana e Laura Pedrini. 

 

Paola Maranzana passa poi al punto 6 dell’ordine del giorno, dimissioni e nomine, poiché il punto 5 è già 

stato trattato insieme al punto 3, e passa la parola a Elena Mombelli. 
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6. Dimissioni del vecchio ed elezione del nuovo Comitato 

Elena Mombelli prende la parola dicendo che quest’anno escono dal Comitato Michela Kolb Destefani, Andrea 

Benazzo e Laura Pedrini. I membri Elena Mombelli, Teresa Barbieri, Silvana Blasotta, Davide Iannunzio, 

Christina del Prete, Andrea Cherubini si rendono ancora disponibili anche per l’anno scolastico 2021/2022. 

Per gli altri posti disponibili Elena Mombelli annuncia che hanno già fatto richiesta Rosanna Lazzarino, 

Sabrina Barison Vergani tramite email inviati all’assemblea ancora l’anno scorso e verbalmente Rachele 
Bottinelli durante la scorsa assemblea generale del 2021.     

 

7. Nomina dei membri del Comitato 2021/2022 

Paola Maranzana chiede quindi che venga votata la nomina del nuovo comitato composto da Elena 

Mombelli, Teresa Barbieri, Rosanna Lazzarino, Rachele Bottinelli, Davide Iannunzio, Christina del Prete, 

Andrea Cherubini, Sabrina Barison Vergani e Silvana Blasotta. 

I membri summenzionati, che vengono eletti all’unanimità. Paola approfitta per sottolineare che, come 

già detto da Elena Mombelli, eventuali genitori interessati ad avvicinarsi alle attività dell’assemblea, 
anche senza un impegno regolare, posso entrare a far parte del gruppo di genitori Just do it, creato 

appositamente a questo scopo. 

 

8. Eventuali 

Paola Maranzana chiede se ci sono delle eventuali da discutere. Non essendoci altre domande Paola 

Maranzana ringrazia   tutti per la partecipazione e l'attenzione, e chiude l’assemblea alle ore 21.00. 

 

Paola Maranzana Elena Mombelli 

presidente del giorno presidente uscente 

 

 

 
 

 

Pregassona, 30 settembre 2022 


